

204909

P. 3
R. 3

REDACCION 27-XII-74 "EL DIA" LA JERENA,

"Morral de Versos"

POEMAS DE RENE PERI

En los talleres de "Editorial del Norte", de esta casa periodística, ha sido impreso el último libro de René Peri. Son versos con que el autor canta a este norte, que tan erradamente se ha dado en llamar "chico".

Un distinguido escritor le hizo notar a René Peri que el título "Morral de versos" tal vez resultara poco poético, pero el autor quiso recordar ese morral de carabineros, que le acompañaba en todas sus giras por las pampas y cerros atacameños.

De ese morral, donde sacaba sus provisiones durante las largas cabalgatas, fueron apareciendo, como por milagro, las estrofas de amor hacia una tierra que no todos saben comprender en su misterio ni apreciar en su grandeza.

René Peri es un hombre lleno de inquietudes y de sobresalientes condiciones.

Distinguido oficial y jefe de Carabineros ha sabido combinar sus actividades profesionales con su inquietud literaria y cultural, que lo ha llevado a escribir numerosos libros con gran éxito de crítica, como también a darse por entero en todo esfuerzo que signifique un aporte intelectual en beneficio de la comunidad. El hermoso e interesante Museo de Copiapó se debe, en gran parte, a la iniciativa del Coronel Peri, quien supo confiar con su dinamismo y entusiasmo a los grupos culturales de la capital atacameña.

Quizás una de las más hermosas cualidades

de quien tantas posee, es su innata sencillez, que lo ha llevado por los caminos del éxito sin que se haya borrado su cordial y amistosa sonrisa.

En "Morral de Versos" René Peri le canta a la tierra nortina, a la lucha atacameña que torna el paisaje fantasmagórico, con sus cerros, rocas y arenas.

Mas el autor, que recorrió palmo a palmo esas regiones, nos relata emocionado la historia de razas que tuvieron un pasado esplendoroso, cuyos descendientes vagan por los escasos valles fértilles buscando alimento para sus ganados, ignorantes de su glorioso antecesor.

En medio de tanta poesía "de mensaje", oscurantista o de vanguardia, que nadie entiende porque sus autores son incapaces de traducir a palabras sus confusas ideas, ¡cómo destacan estos versos clíafanos de René Peri, que llegan al entendimiento y al corazón de todos los lectores!

Prologado por el gran poeta de nuestro Norte, Fernando Binvignat, "Morral de Versos" será sin duda un nuevo éxito en la ascendente carrera de escritor y poeta de René Peri y cada una de sus poesías conmoverá a los hijos de esta tierra, tan acertadamente descrita por quién, después de conocerla, ha sabido cantarla en emotivas estrofas.

Fap.

"Morral de versos" [artículo] Fap.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fap

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Morral de versos" [artículo] Fap.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile